

北國新聞社  
〒920-8593  
金沢市野町2番1号  
郵便番号(076)263-2111  
富山本社 香林内(076)491-8111  
〒930-8520 富山市大手町5番1号  
©北國新聞社 2015年

医療法人社団隆盛会  
**川北病院**  
整形外科 リハビリテーション科  
理事長・院長 川北哲  
金沢市野町1丁目3番55号 ☎ 0241-83351-111  
ホームページ <http://www.hokkoku.co.jp>

# 広岡商業地で全国5位

## 本町、住宅地でトップ

### 基準地価

国土交通省は16日、7月1日時点の都道府県地価（基準地価）を発表した。石川県内の商業地で前年と比べて最も伸び率が高かった地点は、25.4%上昇した金沢駅西の金沢市広岡1丁目で、全国の商業地5095地点で5位、東京、大阪、名古屋を除く地方都市ではトップの伸び率だった。住宅地は駅東の本町2丁目が全国1万4727地点で1位となる16.8%の伸びを示した。



基準地価が高い伸びを示した金沢市広岡1丁目付近

[4・5・13、39面に関連記事]

北陸新幹線金沢開業に伴う土地需要の高まりから、商業地、住宅地ともに駅周辺の地価上昇が顕著となつ

### 県内57地点上昇

決する意向だった。選舉とかも17日には採決し、参院本会議で18日までに可決・成立させる考えだ。

安倍晋三（自民党総裁）と山口那津男（公明党代表）は16日午前、次世代の党、日本会議日程を決めたことに反対した。鴻池洋輔委員長は、「この段階で内閣不信任案の提出などをめぐる審議は重大な局面を迎えた。与野党は、同日に安倍晋三（自民党）が職権で16日の会見で、北陸新幹線の敦賀以西でJR西社長

### 全国平均の 下げ幅縮小

[38面に関連記事]

### 全国の住宅地の上昇率上位5地点

順位 所在地 基準地価格 (円/m<sup>2</sup>) 変動率 (%)

①	金沢市本町2丁目	160,000	16.8
②	福島県いわき市泉ヶ丘1丁目	39,200	15.3
③	福島県いわき市もえぎ台1丁目	38,000	15.2
④	福島県いわき市中央台鹿島1丁目	59,000	13.5
⑤	名古屋市東区桜木町3丁目	420,000	12.9

(小数点第2位を四捨五入)

### 全国の商業地の上昇率上位10位

順位 所在地 基準地価格 (円/m<sup>2</sup>) 変動率 (%)

①	名古屋市中村区名駅3丁目	3,030,000	45.7
②	名古屋市中村区椿町	3,250,000	36.0
③	大阪市中央区南船場3丁目	4,150,000	29.7
④	大阪市中央区難波3丁目	3,120,000	28.9
⑤	金沢市広岡1丁目	395,000	25.4
⑥	名古屋市中村区椿町	1,000,000	25.0
⑦	東京都港区南青山5丁目	11,600,000	20.2
⑧	金沢市此花町	282,000	20.0
⑨	東京都中央区銀座6丁目	17,700,000	19.6
⑩	福岡市博多区博多駅前4丁目	1,550,000	19.2

(小数点第2位を四捨五入)

地価は東電福島第一原発事故の影響で実施できなかった。調査の調査対象は2万戸と31地点で、このうち福島県の31地点が1月1日時点で調査する公示地価を補完する役割があり、地価の一部は共通する。

### きょうの紙面から

**社説** 「金澤」ブランド音開業後の地価  
来年3月26日に本人確認へ「顔認証」訪日客が過去最



母娘ら4人を殺害された。JR西日本の真鍋精志社長は、「東海道新幹線（は）別線で新大阪までフル規格で引くのが基本だと述べ、つながりを考えれば、京都

# 安保法案特別委採決で紛糾

与党、きょうにも成立方針

16日夜から参院平和安全委員会で特別委員会での採決をにぎり広げた。集団的自衛権行使を解禁する安保法案審議は重大な局面を迎えた。与野党は、同日に安倍晋三（自民党）が職権で16日の会見で、北陸新幹線の敦賀以西でJR西社長

が審議を了席するなど混乱した場合には、同日中に採決する構えだったが、野党側の抵抗で特別委を開いていない状態が続いた。

民主党など野党は審議日程を決めたことに反対した。鴻池洋輔委員長は、「この段階で内閣不信任案の提出などをめぐる審議は重大な局面を迎えた。与野党は、同日に安倍晋三（自民党）が職権で16日の会見で、北陸新幹線の敦賀以西でJR西社長

が審議を了席するなど混乱した場合には、同日中に採

## 北陸新幹線

# 東海道直接続せず大阪へ

敦賀以西でJR西社長

JR西日本の真鍋精志社長は、「東海道新幹線（は）別

線で新大阪まで

フル規格で

引くのが基本だと述べ、

つながりを考えれば、京都

敦賀から大阪まで延伸する

のが望ましいとの見解を示した。その上で「北陸との

連絡を密接に取

り、

連絡を密接に取